

jueves 5 de junio de 2025

El alcalde Manolo Barón visita la actividad conmemorativa del Día Internacional de Tejer en Público organizada por el Centro de Participación Activa en colaboración con el Ayuntamiento

La calle Duranes ha acogido durante la mañana de este jueves una jornada participativa al aire libre en la que se han dado cita decenas de personas mayores con motivo de esta celebración, organizada en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado en la mañana de este jueves 5 de junio la actividad conmemorativa del Día Internacional de Tejer en Público, que se ha desarrollado en la peatonal calle Duranes desde las 10:00 horas. Esta iniciativa ha sido organizada por el Centro de Participación Activa de Mayores en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera, en el marco de las políticas municipales de fomento del envejecimiento activo y la participación social.

La céntrica calle Duranes ha servido de escenario para esta jornada en la que se han dispuesto mesas, sillas y todo tipo de materiales para tejer, como lanas, hilos y agujas, propiciando un ambiente distendido y de convivencia entre los participantes. Numerosas personas mayores han participado activamente en esta original propuesta que pretende visibilizar y poner en valor una actividad tradicional como el tejer, además de fomentar la interacción social y el trabajo en grupo.

Acompañando al alcalde Manolo Barón han estado presentes el teniente de alcalde delegado de Bienestar Social y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, así como la concejal de Familia y Mayores, María Sierras. Todos ellos han podido comprobar el entusiasmo y la implicación de los participantes, agradeciendo su compromiso y destacando el valor de este tipo de encuentros que refuerzan el papel activo de las personas mayores en la vida pública local.

Desde el Ayuntamiento reitera el apoyo a este tipo de iniciativas que fomentan el bienestar, la creatividad y las relaciones intergeneracionales, contribuyendo a hacer de Antequera una ciudad más participativa, cohesionada y cercana.

